

"LE MERIDIONAL" 1950

Méridional 01 janvier 1950

Venant d'un autre monde Des aviateurs de 90 centimètres auraient été tués dans une soucoupe volante

A maintes reprises les « soucoupes volantes », ont défrayé la chronique. Pendant la dernière guerre, leur apparition fut plusieurs fois signalée dans le ciel. Selon certains, il s'agissait d'engins de bombardement, mais dont les effets restèrent toujours inconnus.

Selon d'autres, les mystérieuses « soucoupes », auraient été une variété de fusées téléguidées utilisées pour des expériences aéronautiques.

Pour quelques-uns, il s'agit simplement de quelques météores, tels qu'il en apparaît parfois, laissant derrière eux une traînée lumineuse.

Quant aux incrédules, ils attribuent tout simplement ces prétendus phénomènes à une sorte d'hallucination visuelle, si ce n'est à quelque habile propagande.

Or, si l'on en croit le journaliste américain Flechter Pratt, ancien correspondant de guerre, les « soucoupes volantes » seraient une réalité, et elles constitueraient un nouvel engin d'exploration de la stratosphère.

Celui-ci a en effet affirmé en se référant à « des sources confidentielles » que plusieurs membres de l'équipage d'une

soucoupe volante venant d'un autre monde avaient été tués par la pression atmosphérique lorsque leur appareil avait pénétré dans l'atmosphère.

Le journaliste a ajouté que les cadavres de ces « aviateurs » étaient en train d'être disséqués, leur taille serait de 90 centimètres.

L'auteur de cette curieuse « révélation » n'a pas précisé où et quand ces explorateurs du ciel avaient été découverts.

Attendons-nous donc un jour à la visite de ces aviateurs « liliputiens » venant d'un autre monde.